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欢迎新老客户光临！

国家品质 奥运标准

2008 年，一座形态如同孕育生命的

“巢”的建筑——国家体育馆“鸟巢”诞生于

首都北京，它更像一个摇篮，寄托着人类对

未来的希望。而作为它的承建方北京城建

集团，一直都以国家品质的要求，构筑着一

个个全新的国际生活。

作为中国企业500强之一的北京城建

集团，是世界225家最大国际承包商之一，

被誉为“中国最具影响力企业”，“中国十大

影响力品牌企业”和“全国优秀施工企

业”。曾65次获得中国建筑业最高奖“鲁班

奖”和国家优质工程奖和詹天佑奖，813次

获得北京市“长城杯”奖和省市优质工程

奖。北京城建集团在国内近30个省市承担

业务和项目，在亚洲、欧洲、非洲等20多个

国家承建了工程项目，创造了良好的形象

和口碑。

北京城建集团，正在致力于为把集团建

设成为具有国际竞争力的综合性大型企业

集团而不懈努力，国家体育馆、五棵松文化

体育中心、奥运村、首都机场3号航站楼等

41项奥运项目及其配套工程的建设，以及

国家大剧院、中央电视台、银泰中心和国内

外多个城市的地铁线路和高速公路等重大

工程建设项目，给北京城建集团创造了良

好的信誉和形象，更是以国家地标的高度

开创了国际化人居的先河。

京城国际 登临合肥

京城房地产目前在合肥开发的“京城国

际”精品住宅项目，延续了北京城建集团的

战略发展规划和品牌内涵，秉承北京城建

“倡导现实生活主义，打造大众精品品牌”

的开发理念，引领新的生活方式，传递着品

牌理念和产品的建筑精髓，在庐州的大地

上书写新的篇章，为合肥提供更高品质的

人居生活。

京城国际，作为京城房地产在合肥的第

一个项目，坐落于合肥北部新城中轴之上，

根植省会经济圈和“两淮一蚌”城市经济带

的战略连接地带，城市主干道蒙城北路、阜

阳北路环绕，双向聚合辐射能力，发展无

限，畅享区域未来的升值无限。

京城国际是北城首个北美学院风格的

项目，独具艺术风格的建筑园林设计，为居

于此的业主打造温馨的生活场景。京城国

际，传承京城地产品质人居理念，注入前所

未有的生机和活力，必然带来领先的居住

理念、卓越的产品，这不仅给北部新城带来

一种全新的人居品质生活，更推动合肥北

部新城核心区域价值的提升，与日新月异

的北部新城，一起缔造新的传奇！

奥运标准 登临合肥
——北京城建筑造都市经典传奇

星报讯（记者 江亚萍） 昨日，省城太

湖路华苑小区居民张先生致电本报求助，

称自己是顶楼住户，楼顶漏水，想让物业

出面协调其他业主共同出资维修却遭到

物业拒绝。

业主：楼顶漏水，想修找谁？
张先生告诉记者，他是华苑2号楼606

室住户，楼顶漏水很长时间，居住受到影

响。“我和邻居商量好，楼顶是公共部分，

我们希望物业出面通知所有住户平摊维

修费，可少数住户不乐意。”张先生说，自

己和顶楼住户决定私人出钱修楼顶。但

有个问题难倒了他，因为楼顶上有不少太

阳能，维修好要保护屋顶的话，势必要将

所有的太阳能都挪走。

“业主的思想工作应该由物业公司去协

调，可物业方面完全推脱。”张先生说，因为

小区建设年代久远，没有公共维修基金。即

使他们楼顶用户出钱维修，但还有些工作需

要物业出面协调，让其他业主配合。

律师：物业应该管
合肥市12348法律咨询热线的值班律

师表示，根据《物权法》相关规定，结合到实

际，房顶属于房屋公共部位，应该由该栋房

屋的全体业主承担维修。而且，作为小区

物业管理公司，从事协调应责无旁贷。

昨天下午，记者联系到该小区物业

公司一位高姓负责人，他表示前些年一

直在帮助维修，眼下资金困难。其他业

主也不太愿意出资，所以一直拖了下

来。不过他表示，“该物业负责的，我们

肯定帮助协调。”

市民章先生来电：听说新安江路公交首

末站9月份已开工，工期三个月，但目前已基

本停滞，那三个月

内工期能如期完成

吗？

记者江亚萍

回复：据合肥市重

点局介绍，在没

有干扰的情况下，三个月内能确保完成该

项目工程。

新安江路公交站能如期完工吗？

顶楼屋漏已久物业不配合维修？
物业称会协调，但眼下资金困难

星报讯（记者 江亚萍） 日前，家住

省城和平家园 B1 区 1 栋居民赵女士来电

反映，楼前和平路人行道上，每天晚上 6

点半开始，就有 20 多家卖烧烤的摊点占

道经营一直到半夜 3 点多，夜里烧烤烟

雾对周边环境影响大，顾客的喧哗声也

干扰附近居民休息。

针对赵女士的反映，合肥市环保局表

示曾接过不少居民投诉，经现场监察，烧

烤点每天经营时间约为傍晚5时至次日凌

晨。根据相关市容规定，占道经营属城市

管理局查处。瑶海区环保局目前正协同

该区城市管理局查处。

烧烤摊点扰民，盼整治

星报讯（实习生 刘海燕 记者 祁琳）

日前，合肥市民张女士致电本报热线，“我

的孩子明年高考，我想把他的户口迁到现

在住的地方，不知道对他将来上大学会不

会有影响？我们是肥东店埠镇的，户口迁

出也仅是在本镇的两个行政村之间。”

记者从合肥市教育局了解到，依据目

前政策，在本省内应该不会有影响；同时

还提醒张女士关注当年的高考政策或与合

肥市考试院联系确认。

迁移有无影响，盼了解

星报讯（记者 马冰璐） 日前，合肥蜀

山新村东村的居民王大爷致电本报热线

称，西村通过“老旧小区改造项目”之后，

目前已经焕然一新，“不知道我们东村何

时也能改造一下。”

蜀山区政府的工作人员表示，目前蜀

山新村东村已经纳入老旧小区改造计划，

预计今年年底或明年年初将开工改造。

小区老旧破，盼改造

星报讯（记者 马冰璐） 近日，合肥市

民郭女士致电本报热线反映，前段时间，

她经过经开区翡翠路与芙蓉路交叉口

时，发现红绿灯时长设置有些不合理，

“东西走向绿灯时间仅有16秒，根本来不

及过马路。”

交警部门的工作人员表示，为了确保

行人过路安全，辖区交警大队已经联系过

经开区公服公司，提请延长绿灯时间，目

前该公司已经进行了调整。

绿灯时长短，盼延长

星报讯（记者 马冰璐） 昨日，合肥市

民王先生致电本报热线称，115路公交车停

运已经1年了，但他要经常往返南七和东

七之间，“以前有 115 路，能一车到，很方

便。”如今他却要倒两三趟车，非常不便，

“希望能早点恢复。”

合肥市公交热线的工作人员表示，目

前还没有接到关于115路公交车恢复运营

的相关通知，如果有恢复信息，会向公众

发布，王先生还需耐心等待。

115路公交车，盼恢复

如何开未购房证明？
何先生来电：我的户口与档案均在合

肥高新管委会人才中心，我爱人在北京分

福利房，需要我出具在合肥未购房证明，

不知道怎么开。

记者祁琳答复：合肥市房产局工作人

员称可到该局档案馆开具首套房证明。

什么时候可以取证书？
刘先生来电：今年的双师型教师评

选已经公布名单，请问什么时候可以拿

到证书？

记者祁琳答复：合肥市教育局称，经

了解，该评选只以文件的形式予以公示和

认可，不发放证书。

日前，记者在省城桐城路上看到，一辆轿车停在了人行道上，几乎挡住全部通

道。可不仅是车辆停错了位置，车内人员还把双脚从车窗两侧伸出，既不雅观，又阻

碍通行。 记者 李超钰/图
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